

El Financiero

Peso inicia mal la semana; tipo de cambio se cotiza hasta en 13.0 pesos

Finanzas - Lunes, 10 de Junio de 2013 13:45

Reuters

Esteban Rojas H

A contracorriente del optimismo prevaleciente en el principal indicador de la Bolsa Mexicana de Valores, el peso perdió terreno frente al dólar, inducido por el alza de las tasas de interés de los bonos en los Estados Unidos y por nubarrones con respecto al crecimiento económico mundial, derivado de cifras débiles reportadas en China.

El dólar, en el mercado de mayoreo, cerró el lunes 12.854 unidades a la venta, con lo que acortó la distancia de su mejor cotización del año. En el día, el peso retrocedió 8.55 centavos, equivalente a 0.67 por ciento.

En operaciones de menudeo o de ventanilla, el tipo de cambio alcanzó cotizaciones por arriba de 13.0 pesos.

En la jornada, se dieron a conocer noticias encontradas, prevaleciendo al final una postura conservadora en el mercado de cambios.

Del lado negativo, al arranque de las operaciones, los mercados tuvieron que asimilar cifras débiles reportadas en China, particularmente sobre su comercio exterior, lo cual es una señal de las complicaciones para reactivar su economía.

Entre los aspectos favorables, destacó el hecho de que la agencia Standard & Poor's modificó la perspectiva de la calificación crediticia de los Estados Unidos de negativa a estable. Sin embargo, esto no impidió que tasa del bono a 10 años en este país volviera a mostrar de una preocupante tendencia ascendente.

Un poco de contexto

La moneda nacional ha estado bajo presión de baja debido a que, en buena parte, el incremento en las tasas interés en el mercado secundario de deuda norteamericano, haga perder competitividad a algunas inversiones denominados en pesos.

Al parecer, es un hecho que el mercado está descontando un movimiento de la Fed en los próximos meses, que implique un viraje en su política de estímulos monetarios.

El cambio en la percepción del riesgo, se traduce en un incremento en el premio exigido para mantener los recursos en el mercado nacional.

El otro centro de preocupación, sigue estando en lento crecimiento de la economía mundial, particularmente en el principal socio comercial de nuestro país. Esta situación se traduce en una perspectiva de menor generación de divisas.

En el mercado internacional, el dólar mostro un comportamiento volátil, pero al final prevaleció un sesgo negativo, situación de la cual no pudo beneficiarse el peso. En el corto plazo, el tipo de cambio tiene una resistencia clave en 12.94 pesos, en el mercado de mayoreo.